



Reunión en el ministerio

Hereu y el consejero de Industria de la Junta coinciden en seguir colaborando para atraer nuevos proyectos industriales a Andalucía

- El ministro ha ofrecido la colaboración del Gobierno con la Junta de Andalucía para atraer nuevas inversiones industriales, y pone a disposición el Perte VEC IV para impulsar el proyecto de DESAY en Linares.
- El Ministerio de Industria y Turismo ha invertido cerca de 63 millones de euros en Andalucía en el marco de los PERTE industriales. Cunext Copper Industries de Córdoba, con 30 millones de euros para la implementación de un nuevo proceso de producción de cobre verde, ha sido uno de los proyectos más beneficiados.
- Jordi Hereu espera que el anteproyecto de Ley de Industria y Autonomía Estratégica pueda ser aprobado antes del final del año por el Consejo de Ministros, para poder comenzar lo antes posible con la tramitación parlamentaria.

04 de diciembre de 2024.– El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, ha mantenido esta mañana una reunión en la sede del ministerio con el consejero de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, **Jorge Paradela**, a quien le ha expresado la importancia de continuar con colaboración entre ambas administraciones para atraer nuevos proyectos industriales a Andalucía, y ejecutar de manera exitosa los 63 millones de euros que el ministerio ha invertido en la comunidad andaluza en el marco de los PERTE industriales.

Entre los proyectos más beneficiados por los PERTE está el de Cunext Copper Industries de Córdoba, con una ayuda de 30 millones de euros para la implementación de un nuevo proceso de producción de cobre verde.

En esa línea de mutua colaboración, el ministro trasladado al consejero la disposición del Perte VEC IV para impulsar el proyecto de DESAY en Linares, que se podría convertir en destino de nuevas inversiones por su tradición automovilística y ubicación estratégica.

También se ha abordado el futuro del Valle del Hidrógeno con el objetivo de convertir a Andalucía en un hub europeo de producción y exportación de hidrógeno verde. Cabe señalar que desde el Gobierno se han concedido ayudas por valor de 27 millones al proyecto del Valle Andaluz del Hidrógeno impulsado por Moeve (antigua Cepsa).

Por parte del Ministerio de Industria y Turismo, se han concedido varias ayudas enmarcadas en el PERTE de descarbonización industrial, como el ya mencionado proyecto de Cunext Copper, el de la empresa Holcim España, dotado con 4,2 millones de euros y el de la empresa Cítricos del Andarax, por valor de 2,96 millones de euros.

Por último, el ministro Hereu ha informado al consejero Paradela de la situación de la futura Ley de Industria y Autonomía Estratégica. Se espera que el anteproyecto de Ley de Industria y Autonomía Estratégica pueda ser aprobado antes del final del año por el Consejo de Ministros, para poder comenzar lo antes posible con la tramitación parlamentaria.